

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和3年10月27日（水）に開催されました。

1 決裁事項

- ・ 苦情処理結果通知について
- ・ 苦情の受理について
- ・ 意見要望の受理について
- ・ 銃砲刀剣類所持等取締法に基づく指定医の委嘱について
- ・ 銃砲所持許可の取消処分について
- ・ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく措置について
- ・ 情報公開請求について
- ・ 不服審査請求について

2 審議事項

- ・ 案件なし

3 報告事項

(1) 警察職員の職務執行等に対する感謝事例について（令和3年第3四半期）

県警察から、警察職員の職務執行等に対する感謝事例に関する報告があった。

令和3年7月から9月までの間、警察活動に対して県民等から寄せられた感謝事例が10件あり、その内訳は、「生活安全警察活動」7件、「交通警察活動」3件であるとのことであった。

委員から、『感謝事例が増えたことは非常に喜ばしい。職員に伝え活動の励みにしていただきたい。』との発言があった。

(2) 県警察による計画外監察の実施結果について（令和3年度第2四半期）

県警察から、県警察による計画外監察の実施結果に関する報告があった。

令和3年度第2四半期に実施した計画外監察の実施結果についての報告があり、4項目の指導事項があったとのことであった。

委員から、『指導事項は、原因を調査し、繰り返さない指導を徹底されたい。』との発言があった。

(3) 秋田市泉地内における強盗未遂事件被疑者の逮捕について

県警察から、秋田市泉地内における強盗未遂事件被疑者の逮捕に関する報告があった。

秋田中央警察署は、本年2月26日に秋田市内の貴金属買取店で発生した強盗未遂事件の被疑者として、10月14日、アルバイトの男性（23歳）を通常逮捕したとのことであった。

委員から、『犯罪を犯した者が逮捕され、県民の安全安心に繋がったと思われる。』との発言があった。

(4) 令和3年度秋田県警察嘱託警察犬審査会について

県警察から、令和3年度秋田県警察嘱託警察犬審査会に関する報告があった。

鑑識課では、11月5日に旧秋田空港跡地において、令和4年度に嘱託する秋田県警察嘱託警察犬を選考するための審査会を行うとのことであった。

委員から、『優秀な警察犬が嘱託されることを期待します。』との発言があった。

(5) 第51回白バイ安全運転競技大会の実施について

県警察から、第51回白バイ安全運転競技大会の実施に関する報告があった。

11月4日、旧秋田空港跡地等において、白バイ乗務員の安全運転技能の向上により受傷事故の防止及び士気の高揚を図るため白バイ安全運転競技大会を実施するとのことであった。

委員から、『大会を通じ技能の向上に努め、業務にいかしてもらいたい。』との発言があった。